

GO.WEB.ID

Silaturahmi ke Dusun Baru Pelepat, Masyarakat Kompak Dukung Pasangan Jumiwan Aguza - Maidani

Dia Wisda - BUNGO.GO.WEB.ID

Oct 24, 2024 - 04:13



MUARA BUNGO - Calon Bupati Bungo dari nomor urut dua Jumiwan Aguza, S.M., M.M bersilaturahmi dengan masyarakat dusun Baru Pelepat, Kecamatan Pelepat, Rabu (23/10/2024).

Acara silaturahmi dalam bentuk pertemuan terbatas ini digelar di kediaman Hamdan yang merupakan anggota DPRD Bungo periode 2024 - 2029 dari partai Nasdem.

Tak hanya sendirian, Jumiwan Aguza juga didampingi oleh anggota DPRD Bungo H Kamal HG, direktur hukum dan advokasi Zainal Arifin dan juga tim penasehat Ayatulfarid serta Yusbandi, S.H.

Pada acara tersebut, Hamdan dalam orasinya menyebutkan sebagai sekretaris partai Nasdem ia siap pasang badan untuk memenangkan pasangan Jumiwan Aguza - Maidani.

"Jumiwan Aguza adalah ketua saya di Nasdem, tidak ada alasan bagi saya tidak menolong. Saya mengajak seluruh masyarakat Kecamatan Pelepat, khususnya dusun Baru Pelepat untuk memilih Jumiwan - Maidani," ujar Hamdan.

Pada kesempatan tersebut, Hamdan juga menjelaskan bahwa pembagunan di wilayah Pelepat Ulu selama ini yang diperjuangkannya melalui dana aspiratifnya tak lepas dari bantuan dari Jumiwan Aguza.

"Apa yang sudah saya perjuangkan selama ini tidak lepas dari bantuan Jumiwan Aguza yang kala itu menjabat sebagai wakil Ketua DPRD Bungo. Jumiwan Aguza selalu membela saya untuk memperjuangkan pembangunan di dusun kita," tutupnya.

Nyono Siswanto salah satu tokoh masyarakat perwakilan dari dusun Baru Pelepat mengatakan masyarakat Dusun Baru Pelepat siap memenangkan pasangan Jumiwan Aguza - Maidani.

"Kami masyarakat Dusun Baru Pelepat sudah membuat kesepakatan bersama dan menyatakan sikap untuk mendukung pasangan Jumiwan Aguza - Maidani dengan nomor urut dua," ujar Nyono Siswanto.

Pada acara tersebut tokoh sekaligus anggota DPRD Bungo, H Kamal HG turut memberikan orasi kepada masyarakat. Sebagai putra daerah Pelepat ia mengajak seluruh masyarakat untuk memilih pasangan nomor urut dua.

"Saya sangat meyakini bahwa kali ini masyarakat dusun Baru Pelepat akan kompak memenangkan pasangan Jumiwan Aguza - Maidani di Pilkada Bungo 2024 agar pembangunan yang sudah ada berkesinambungan," ujar H Kamal.

Dalam sambutannya Jumiwan Aguza mengucapkan terimakasih atas dukungan yang diberikan oleh masyarakat Dusun Baru Pelepat. Ia berjanji, jika terpilih jadi Bupati Bungo nanti ia akan menjaga amanah dari masyarakat.

"Terimakasih atas doa dukungan masyarakat. Insyaallah jika saya terpilih nanti, saya akan memperjuangkan pembangunan di Pelepat Ulu ini khususnya dusun Baru Pelepat," ujar Jumiwan Aguza.(mc)